
Riforma del fisco 

I sindacati al Parlamento 
«Cambiare rotta 
nella lotta all'evasione» 

STEFANO CAVIGLIA 

tm Alla manifestazione 
nazionale contro 1 evasione 
fiscale e erano più di 
lbOmila persone sotto le 
bandiere dei sindacati lazia 
li Segno che il problema e 
davvero sentito nella nostra 
regione Umberto Cerri 
segretario generale della 
Cgil regionale ha aperto e 
ri a nome delle tre confe 
derazioni I incontro che si 
e svolto con i parlamentari 
eletti nel Lazio per fare il 
punto sul difficile cammino 
della riforma fiscale in Par 
lamento e nel paese Per il 
partito comunista erano 
presenti Sanino Picchetti 
capogruppo dei deputati 
eletti nel Lazio e Daniela 
Romani che fa parte delia 
commissione parlamentare 
incaricata della riforma fi 
scale Publio Fiori e Sino 
Castrucci sono intervenuti 
per la Democrazia cristiana 
e Guido Pollice per Demo 
crazia proletaria 

Il sindacato ha voluto ri 
badire in questo incontro 
che attribuisce una grande 
importanza alla riforma fi 
scale come strumento per 
avviare le grandi trasforma 
zioni economiche di cui il 
paese ha bisogno Al tempo 
stesso Cerri ha espresso 
preoccupazione per come 
il governo si sta muovendo 
Le tendenze mostrate fino 

ra vanno nella direzione 
opposta a quella dell! opera 

di nequilibno del prelievo 
fiscale che pure tutti a pa 
role r conoscono necessa 
ria Per quel che riguarda il 
Lazio in particolare proprio 
alla vigilia del grande cor 
teo del 12 novembre sono 
stati res noti dal sindacato 
una serie di dati assai 
preoccupanti sul rapporto 
tra i contribuenti e la mac 
china del prelievo fiscale 

11 reddito della nostra re 
gione per la sua composi 
ztone socio economica e 
formato in gran parte dal la 
voro autonomo - ha prose 
guito Cerri - che fornisce 
solo il 20% del prelievo Da 
qui la cifra impressionante 
dell evasione fiscale pre 
sunta ma assai attendibile 
9miìa miliardi 

Dopo 1 intervento di Cer 
ri quelli dei parlamentari 
eletti nel Lazio Daniela Ro 
mani ha rilevato come i 
punti fondamentali su cui il 
sindacato incalza governo e 
Parlamento sono in effetti 
quelli sui quali e più aspra la 
battaglia politica con tanto 
di schieramenti contrappo 
sti in commissione 11 de 
mocnstiano Publio Fiori ha 
rilanciato la sua proposta dt 
una commissione parla 
mentare speciale davanti al 
la quale vengano convoca 
te per giustificare la loro si 
tuazione patrimoniale le 
persone improvvisamente 

baciate dalla fortuna eco 
nomica 

Roma capitale 
Delibera Sdo più vicina 
Prima di Natale 
il «via» ai progetti? 
Un passo avanti per il progetto «Roma capitate» Ac 
cantonata, dopo un braccio di ferro durato mesi con 
1 opposizione, I idea di stravolgere lo Sdo usando il 
passe-partout dei Mondiali, la maggioranza capitoli
na è tornata a discutere nella sede naturale, la com
missione Roma capitale Molti i punti della delibera 
emendati dal Pei nel corso della discussione e che la 
giunta sembra disposta a accogliere 

H i La delibera che da il 
•via» alla progettazione del Si 
sterna direzionale orientale e 
probabi lmente in dirittura 
d arrivo La giunta ( a l m e n o 
cosi pare) e tornata ad accet 
tare il confronto con tutte le 
forze del consiglio I unica 
s t rada che permet te ai proget 
U pe r Roma di trovare -gain 
be» in Parlamento pe r t Iman 
ziamenti Potrebbe partire en 
tro t a n n o la progettazione 
della «città nuova» direziona 
Ina verde trasporti 

Il Pei nel co r so della nu 
nione ha chiesto che nella 
delibera siano messi in chiaro 
alcuni punti La guida della 
proget tazione dovrà essere 
ne l le mani del Campidoglio II 
consorzio Sdo dovrà essere il 
•braccio tecnico dell ammi 
Distrazione L operaz ione non 
può partire solo da Centocel 
le ma deve interessare tutti t 
compart i Gli edifici della citta 
del ministeri che vengono li 
berati non dovranno essere 

utilizzati per nuova direziona 
lita amministrativa Grande at 
tenzione deve essere riservata 
ai quartieri circostanti mante 
n e n d o fede ali idea de l recu 
pe ro della periferia A) tre 
consulenti G a n g e Scimem 
Cassese) si deve pensare di 
aggiungere un urbanista e un 
economis ta La Sip deve e s se 
re coinvolta per evitare che lo 
Sdo nasca «vecchio» dal pun 
to di vista tecnologico (il c a 

Contrasti ancora sulla fun 
zione e sulla ristrutturazione 
dell Eur Accordo invece sul 
I uso delle case rme di viale 
Giulio Cesare per lo sviluppo 
della citta giudiziaria 

«Ho propos to anche un or 
dine del giorno da approvare 
in consiglio - spiega Piero Sai 
vagni - che indichi le linee per 
utilizzare i 250 miliardi (man 
ziati per Roma capitale in vi 
sta di un decre to stralcio del 
governo che consen ta di non 
perderli» 

Contribuite a non intasare Roma 

New Old 
II vecchio e il nuovo per arredare 

Vi invita ad anticipare 
i vostri regali di Natale 

1000 IDEE REGALO PER LA 
TUA CASA E I TUOI AMICI 

FINO AL 10 DICEMBRE 

SCONTO DEL 15% SU 
OGNI ARTICOLO PER I 
LETTORI DE L'UNITÀ 

ROMA VIA DEI GRACCHI 280 

(ang Md cantori o Co orina) TEL 35 25 04 

I pareri sull'appalto Le accuse del Pei 
ci sono da 15 giorni «Un'emergenza fasulla 
ma il sindaco e una gara 
li ha nascosti al consiglio del tutto irregolare» 

«Sulle mense 
Giubilo ha imbrogliato» 
«Giubilo e un imbroglione, ha mentito al consiglio 
comunale e ha turlupinato i giuristi» EI accusa del 
Pei al sindaco sull'affare mense la seduta del 17 
novembre fu sospesa in attesa del parere degli 
esperti sulla legittimità degli atti, che pero li aveva 
no già inviati due giorni prima I giuristi esprimono 
parere favorevole, ma - denuncia il Pei - sono stati 
loro nascosti gli elementi per valutare 

ROBERTO GRESSI 

• • Sono passati venti 
giorni dall ordinanza con la 

§uale Giubilo ha appaltato 
I 000 pasti della reiezione 

scolastica scavalcando il 
consiglio e zittendo gli al 
leali di giunta La seduta del 
consiglio comunale del 17 
novembre dove si incrocia 
vano anche dai banchi del 
la maggioranza le accuse 
di illegittimità fu sospesa 
«Ho chiesto un parere agli 
esperti» disse il sindaco 
«Allora aspettiamo i risulta 
ti» propose il capogruppo 

repubblicano Ludovico Gat 
to 

Ma i pareri (favorevoli) 
Giubilo li aveva già nel cas 
setto Le risposte dei giuristi 
Massimo Severo Giannini e 
Franco Gaetano Scoca han 
no il protocollo del cabinet 
to del sindaco del 15 e del 
16 novembre Perche non 
sono stati resi noti subito' 
Fu solo un espediente per 
consentire al Psi una marcia 
indietro sulle sue critiche 
mostrando ali opinione 
pubblica di aver costretto 

Giubilo a subire un parere 
esterno che aveva invece 
già richiesto' 

Che senso hanno questi 
interrogativi se ormai i pare 
ri ci sono e sono favorevoli' 
«Il punto e che non e stato 
imbrogliato solo il consiglio 
comunale - hanno denun 
ciato i consiglieri Antonello 
Falomi e Sandro Del Fattore 
nel corso di una conferenza 
stampa - ma anche i giuri 
sti Hanno ricevuto solo il 
testo dell ordinanza e della 
delibera E stata nascosta 
loro la procedura seguita 
non si è detto che i presup
posti di «necessità e urgen 
za» erano fasulli 

I presupposti «Gran parte 
del personale comunale 
che serve i pasti deve assi 
stere i bambini handicappa 
ti» dice I ordinanza Ma so 
no solo 25 denuncia il Pei 
gli addetti E nessuno di lo 
ro fino a ora e stato desti 
nato a quel servizio Ci sono 
invece 453 lavoratori tolti 

dalle mense e che il Comu 
ne paga senza che svolgano 
nessun nuovo compito 

La trattativa privata Ol t re 
alle dimissioni del magistra 
to della Corte dei Comi che 
presiedeva la commissione 
di gara ci sono altri fatti al 
tarmanti La selezione delle 
imprese non ha seguito le 
norme di legge ma un altro 
criterio (quello del prezzo 
congruo) meno convenien 
te per I amministrazione 
Non solo I criteri di scelta 
delle ditte sono stati decisi 
dopo aver aperto le buste 
delle offerte Un successivo 
abbattimento del prezzo 
del 5 per cento ha consenti 
to di «pilotare» i vincitori 
«Se gli esperti avessero co 
nosciuto questa procedura 
non avrebbero potuto che 
dichiararla illegittima» ac 
cusa il Pei 

Il Como A Giannini e 
Scoca e stato nascosto an 
che che il Comitato regio 
naie di controllo aveva già 

Il sindaco 
Pietro 

Giubilo •2&*H& " . ' .1*4 

bocciato una precedente 
delibera di appalto delle 
mense per «falsità dei pre 
supposti» 

L ordinanza Non era ne 
cessarla perche il consiglio 
comunale ha chiesto di pò 
ter decidere sul) argomen 
to «Siamo di fronte al reato 
di interesse privato in atti 
d ufficio - dicono i comuni 
sti - perseguito fino a que 
sto momento con metodi 
eversivi impedendo al con 
sigilo di pronunciarsi» 

Le proposte II Pei chiede 

che sia subito convocato un 
consiglio comunale straor 
dmario sulle mense Propo
ne che si autorizzi subito 
I autogestione per le scuole 
che Inanno nehiesta (era 
no 44 ora sono 55 e conti 
nuano a aumentare di nu 
mero) Alle altre scuole do 
vra essere chiesto se prefe 
nscono 1 autogestione o 
I appalto Bisogna infine re 
vocare subito I appalto alla 
ditta «La Fenice» che ha 
usato per i bambini carne 
scaduta 

I nuovi mezzi deH'Amnu 
• • Basta c o n le scope e gli anacronistici cai 
redini d a oggi la pulizia stradale romana cam 
bia (empi e modi La pnma innovazione nguar 
d a proprio t netturbini che svolgeranno d ora 
in poi il loro lavoro a bordo di «vetture» perso 
nalizzate e attrezzate per la raccolta dei rifiuti 
L impiego «tecnologico» degli automezzi e 
1 assunzione di 260 addetti alla pulizia stradale 
dovrebbero finalmente garantire a Roma un 
aspet to più ordinato e decen te 

Tra le altre iniziative dell assessore Alciati 
I impiego entro i primi mesi del nuovo anno di 
10 000 nuovi cassonetti 1 aumen to del le c o n 
trawenzioni alle auto in sosta che intralciano 
la pulizia delle strade I arrivo di 3000 conteni 

ton pe r la raccolta differenziata del vetro e una 
rete di servizi circoscrizionali per la raccolta di 
rifiuti t ipo calcinacci o mobili 

Il Comune ha inoltre annunciato che sono 
state realizzate tutte le misure di protezione 
per i cittadini abitanti vicino alla discarica di 
Malagrotta 1 unica esistente che riceve ogni 
giorno le 3 500 tonnellate di rifiuti prodot te 
dalla citta Sono ora alio studio c o n I università 
le possibilità di smaltimento e dt trasformazio 
ne dei rifiuti solidi urbani e due progetti sicuri 
la centrale Acea per la termodistruzione dei 
rifiuti con una capacita giornaliera di 1 800 
tonnellate e I impianto di smalt imento dei 
prodotti di scar to ospedalieri previsto nella 
stessa zona 

Proposta del Pei alla Regione 

Ostelli e servìzi 
per i Mondiali del '90 
Ostelli della gioventù e strutture d accoglienza, de
stinate soprattutto al turismo giovanile Servizi d in
formazione su quanto c'è da vedere e da scoprire 
a Roma e nel Lazio, per chi stanco di partite voglia 
guardarsi un po' intorno Un «Centro servizi» nella 
Fiera di Roma. Questa la proposta di legge del 
gruppo comunista alla Regione per l'utilizzo di 50 • 
miliardi per la creazione di infrastrutture per il '90 

MARINA MASTROtUCA 

• • Ostelli della gioventù 
strutture d accoglienza pe r il 
turismo specialmente giova 
mie nuovi itinerari e servizi di 
informazione sul p a t n m o m o 
artistico destinati a quanti in 
occas ione dei prossimi Mon 
diali vogliano allungare lo 
sguardo anche fuori dagli s ta 
di un «Centro servizi* mfor 
matizzato multiuso nella Fiera 
di Roma Questi gli obbiettivi 
della proposta di legge p re 
sema ta dal gruppo regionale 
comunista per (utilizzazione 
dei SO miliardi in bilancio pe r i 
mondiali del 90 

«Vista 1 assenza dell asses
so re Arbarello c h e si è limita 
to in questi mesi a promet tere 
miliardi a destra e a m a n c a -
ha det to Pasqualina Napoleta 
n o capogruppo del Pei alta 
Regione - abbiamo prepara to 
un proget to finora I unico 
presentato pe r I utilizzo dei 
50 miliardi che rischiano altri 

menti di andare perduti» È in 
fatti senza alcun fondamento 
la delibera della giunta capito
lina del 28 novembre scorso 
c h e prevede 1 impiego dei 50 
miliardi della Regione per rea 
lizzare il «Progetto Tevere 
nord e parco Tor di Quinto» e 
la sistemazione de l pa rco d i 
Monte Mano Senza una legge 
regionale specifica quei mi 
bardi non possono essere uti 
lizzati 

«Non vogliamo p e r o c h e 
questa s o m m a finisca nel cai 
d e r o n e dei Mondiali senza un 
intervento su tutto il t e rn tono 
regionale - h a aggiunto An 
giolo Marroni vicepresidente 
del consiglio regionale - Il 
90 può essere un occas ione 

pe r potenziare il set tore del 
tunsmo nel Lazio e non solo 
pe r grandi o p e r e di facciata» 

La proposta del gruppo co
munista infatti mira soprat 
tutto a d ampliare la capaci tà 

recettiva di Roma e de l ternto
n o regionale Province e Co
muni dovrebbero presentare 
progetti esecutivi impegnan 
dosi a realizzarli en t ro il 30 
maggio de) 9 0 p e n a la resti 
tuzione dei finanziamenti alla 
Regione I fondi andrebbe ro 
utilizzati in gran parte per la 
capitale (19 miliardo ment re 
alte Province ne andrebbe ro 
complessivamente 16 

Altn 15 miliardi servireb 
be ro invece pe r la realizzazio
n e di un «Centro servizi» ali in 
t e m o della Fiera di Roma d o 
ta to di un sistema informativo 
edi tonale sala s tampa attrez 
zata c o n telex telefax stazio
ni computenzza te di scnt tura 
e trasmissione dei testi a c c e s 
s o a b a n c h e dat i e agenzie d i 
s t ampa Un proget to di rapida 
esecuzione pe rché si tratte
r e b b e di intervenire ali mter 
n o di una struttura già esisten 
te 

Intanto nella grande fiera 
de i Mondiali interviene anco
ra la giunta capitolina p e r s o t 
tolineare c h e tutti gli stralci 
fatti at bilancio (dai program 
mi pe r I infanzia ai trasporti 
dai cassonetti delta nettezza 
urbana al verde pubblico) si 
s a rebbe ro fatti comunque 
pe r mancanza di progetti an 
c h e senza le ope re del 90 
C o m e dire non sono i soldi 
m a la volontà che ci manca 

Regione 
Quasi 1.500 miliardi 
dì residui passivi 
nel bilancio del Lazio 
M Residui passivi per 1 459 
miliardi e contemporanea 
mente un «buco» di 927 mi 
tiardi per i fondi liberi da vm 
coli di destinazione E il qua 
d r o che emerge dalla propo 
sta di assestamento di bilan 
ciò presentata ien dalla giun 
ta «Starno veramente al falli 
mento dichiarato - commen 
ta il vicepresidente del Consi 
glio regionale il comunista 
Angiolo Marroni - Questa 
massa record di residui (som 
me previste impegnate e mai 
spese) non può essere in al 
cun m o d o giustificata dalla 
inadeguatezza delle procedu 
re di spesa Si tratta palese 
mente di incapacità di gover 
no» 

I set ton nei quali la Reg o n e 
si e dimostrata meno capace 
di spendere i soldi già stanzia 
ti sono la sanità (378 miliardi) 
I agncoltura (237 miliardi) 
I assistenza sociale (143 mi 
liardi) gli acquedotti (114 mi 
liardi) e I energia (64 miliar 
di) Nel 1988 la giunta non ha 

contrat to alcun mutuo «I rnu 
tui - afferma Marroni - sono 
destinati allo sviluppo degli in 
vestimenti si tratta della pnn 
cipale (evadi intervento per le 
attività produttive La giunta 
ha nnunciato di fatto a in ter 
venire in c a m p o economico» 

Il mancato rispetto degli 
impegni assunti dalla maggio 
ranza - denuncia Marroni 
hanno provocato il b locco 
dell avvio de! passaggio alle 
Province e agli enti locali di 
alcune funzioni amministrati 
ve il totale silenzio sui temi di 
Roma Capitale I assenza dt 
proposte per i Mondiali del 
90 sui quali «solo il Pei - n 

corda il vicepresidente del 
Consiglio regionale - ha pre 
senta lo un organica proposta 
di legge» Lin ziativa del Pei -
conclude - ha comunque 
consenti to a lmeno di ot tenere 
2 miliardi e 200 mihoni per 
sedi comunali attività cultura 
li e di promozione turistica 
acquedotti rurali edif ci s c o 
tastici e centri anziani 

Tre giorni di dibattito fino a domenica 

«Un mondo libero e solidale» 
La Fgci romana a congresso 
Sara un rappresentante dell Olp a dare il via al loro 
congresso Poi per i 240 delegati dei giovani co
munisti romani, miziera un'appassionata e impe
gnativa «tre giorni» nella quale discutere di proget
ti e parole chiave della loro organizzazione A co
minciare dalla «liberta solidale», alternativa secca 
ali individualismo rampante, e dalla «differenza 
sessuale» scoperta nei territori del femminismo 

ROSSELLA RIPERT 

• i L aria non sarà quella ra 
refatta dei cieli puri della teo 
ria Piuttosto quella met ropo 
litana Punto di osservazione 
concretissimo di un pianeta 
stretto in una morsa mortale 
di veleni intolleranze ingiù 
stizie e paure Partiranno d a 
Roma per mettere a punto il 
programma politico e la tavo 
la di valori di una generazioi e 
di giovani comunisti che pun 
ta ad essere una forte avan 
guardia poi tica Ad aprire il 
congresso della Fgci romana 
che inizia oggi nel teatro della 

federazione romana del Pei in 
via dei Frentani 4 e finirà d o 
menica prossima con 1 intre 
vento di Glnni Cuperlo sarà 
un rappresentante dell Olp 
Sara lui a n o m e del popolo 
palestinese a dare il via alle 
«tre giorni» che vedrà 240 d e 
legati discutere confrontarsi 
ascoltarsi con passione e m 
telligenza Due i documenti 
da passare al setaccio il mani 
festo politico ideale della Fgci 
nazionale e quello su Roma 

«Abbiamo voluto un con 
gresso capace di un forte re 

spiro ideale - spiega Nicola 
Zingaretti segretario della 
Fgci romana - perche abbia 
m o bisogno di fissare una 
nuova tavola di valon Voglia 
m o costruire una forte identità 
d avanguardia E al t empo 
stesso abbiamo voluto un 
congresso lontano dalle lu 
m e n e astratte molto ancora 
to alla nostra citta» 

La loro analisi della citta se 
gue un filo rosso I assenza dt 
libertà di liberazione dell uo 
m o e del suo tempo e la perdi 
ta di solidarietà 

•Il liberismo ha affermato 
un concet to falso di liberta 
fondato sull ineguaglianza -
ha det to Zingaretti - e questo 
ha prodot to la cultura del più 
forte e della sopraffazione 
Noi invece vogliamo afferma 
re un concet to radicalmente 
alternativo quello della liber 
ta solidale» C e un interdi 
pendenza tra le persone un 
individuo non può essere real 
mente libero se non lo sono 
anche altri Non voghamo vi 

vere in una citta razzista intol 
lerante con gli zingari i malati 
di Aids i diversi E poi abbia 
m o fatto nostra I idea della 
•differenza sessuale» pe rché 
al m o n d o ci sono due sessi e 
non una totalità maschile» 

I giovani comunisti romani 
d o p o la tappa storica della «n 
fondazione» del congresso di 
Napoli sen tono di non aver 
lavorato a vuoto «Siamo nu 
sciti a nnnovare la nostra 
identità a stare insieme ai gio 
vani - si legge nel loro docu 
mento romano - a ralforzare 
la nostra organizzazione n c o 
s t ruendo il s enso di apparte 
nenza tra giovani comunisti» 

II loro tesseramento 1988 si 
e chiuso con 1250 iscntti e 
quello nuovo d o p o appena 
un mese di avvio è già a quota 
800 

Stamattina terra la sua rela 
z ione Nicola Zingaretti poi la 
parola passerà ai delegati c h e 
si divideranno in 5 gruppi per 
poi tornare in p lenana a di 
scutere e votare 

• NEL PARTITO M H i 

FEDERAZIONE ROMANA 
Convocazione segretari. Do

m a n i o r e 9 3 0 in f ede ra 
z i o n e n u n i o n e s u «Lavo
r o in p r e p a r a z i o n e d e l l a 
man i fes taz ione d e l 10 
d i c e m b r e 

Zona ItaUa-THnrllniL Ore 
18 in zona comitato di 
zona sul Comitato cen
trale con Mario Tronti e 
Francesco Granone 

Sezione Valle Aureli*. Ore 
18 assemblea sul docu
mento del congresso 
con Bianca Bracci Torsi 

Sezione Monteverde Vec
chio O r e 2 0 a s s e m b l e a 
sul C o m i t a t o c e n t r a l e 
c o n S a n d r o Del F a t t o r e 

Sezione Flaminio. Ore 18 a s 
s e m b l e a p r e c o n g r e s s u a 
le sulla c a s a c o n Franco 
S p e r a n z a 

Cellula Alac TOT Sapienza, 
Ore 17 a Tor Tre Teste 
assemblea precongres
suale con Sergio Micuc-
ci 

Sezione Balduina. Ore 19 a s 
s e m b l e a sul la s i tuaz ione 
pol i t ica e il C o m i t a t o 
cen t r a l e c o n M a s s i m o 
Brutti 

Zona Tusco luw. O r e 18 at t i 
v o sulla p e n f e n a u r b a n a 
in p r e p a r a z i o n e d e l l a 
man i f e s t az ione d e l 10, 
c o n E n z o P u r o 

Zona l i torale . Ore 18 a t t ivo 
delle sezioni della della 
XIII circoscrizione in 
preparazione della mani
festazione del 10 con 
Franco Greco 

Sezione Donna Olimpia. Ore 
18 a s s e m b l e a sul la casa 
in p r e p a r a z i o n e de l l a 
man i fe s t az ione d e l 10, 
c o n A r m a n d o lannilll e 
Chiod i 

Zona Eur-Splnaceto. Ore 17 
a L a m e n t i n o 3 8 cost i tu
z i o n e a s s o c i a z i o n e lavo
r o s o c i a l m e n t e uti le per 
gli a n f a n i c o n Luisa Lau
reili e M a t t e o Amat i 

Riunione e n d per II t u r i n o , 
O r e 17 in fede raz ione 
c o n A n t o n i o Bord i en e 
Agos t ino Ottavi 

Zona Ostiense-Colombo, Ore 
18 a G a r b a t e l a r i un ione 
segre tar i di s e z i o n e c o n 
G l a u c o Maglio e T r e n t a . 

Sezione Tor Beli* Monaca. 
O r e 18 a s s e m b l e a s e g r e 
tari e c o m i t a t i dirett ivi 
Vili e g r u p p o c i rcoscr i 
z i o n a l e per cos t i tuz ione 
a s s o c i a z i o n e cu l tura le 
c o n Vanni P i cco lo 

COMITATO REGIONALE 
Federazione CaitellL In Fed 

ore 18 riunione gruppo 
Parco dei Castelli (Ma
gni Settimi) Carchittì 
ore 20 attivo (Strufaldi), 
Pomezia ore 17 30 nu-
mone Usi Rm/33 (Fran 
cavilla) Ardeaore 18 as 
semblea su situazione 
politica e tesseramento 

Federazione CivitavecckU. 
Ore 16 c/o la Sala confe
renze di Villa dei Principi 
incontro sul tema «Con
tro la draga che fare?» 
(De Angelis, Marroni) 

Federazione Froalnone. Sa 
bato 3 die ore 18 Festa 
del tesseramento (Spi 
netti Campanan Quat 
trucci) 

Federazione Latin*. N o r m a 
ore 20 assemblea (Rec-
chia) Pnvemo ore 19 
assemblea (Ronci), Sez-
ze sez Berlinguer ore 
17 30 conferenza sulla 
stona del Pei (Gruppi) 

Federazione R i e t i Somigl ia 
no ore 20 30 assemblea 
gruppi consiliari di Can 
•alupo Forano Stimi 
gitano in preparazione 
coni prov le ammira 
straton (Mancini) Toffia 
ore 20 30 assemblea 
(Fion), Corvaro ore 
20 30 assemblea sez. 
Corvaro e Torano (Ter
roni) 

Federazione Tivoli. P a l o m -
bara ore 18 attivo zona 
palombarese su docu 
mento congressuale 
(Palmien Fredda); Fia 
no ore 18 attivo zona Ti 
benna su documenti 
congressuali (Zaccardi 
ni Gasbain) Rotate ore 
21 chiusura campagna 
elettorale (Sarton Mitel 
li) Moncone ore 18 atti 
vo Fgci della zona pa 
lombarese Villanova 
ore 17 sala Fegatelli as
semblea pubblica sui 
problemi di Villanova 
(De Vincenzi Tidei) 

Federazione Viterbo In F e d 
ore 19CdFgci(Capaldi, 
De Paola) Gallese ore 
20 assemblea (Pigliapo 
co Zucchetti) Tredina 
no ore 10 assemblea 
(Nardini) In Fed ore 18 
conferenza stampa sulle 
questioni ambientali 
(Capaldi Pacelli, Daga) 

lllil!lli!!il!l»«l!ÌJIIi!i!!l!I!l^ 20 l'Unità 
Venerdì 
2 dicembre 1988 
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